
１年生進路講演会を行いました 

 

５月 17日（水）、１年生が進路講演会として、株式会社ベネッセコーポレーションの 

川口蓮 氏を講師にお迎えし、「スタディサポートの振り返りとこれからの学習・進学につい

てと題して講話をいただきました。 

生徒は、４月 12日（水）に実施したスタディサポートの結果を見ながら、日常の学習改

善と苦手分野の学び方等の説明を聞きました。 

効果的な学習方法として、「黄金の学習サイクル」とも言われている 予習→授業→復習 

を学習の中心に据えることの大切さと、Classiの有効な活用方法について学びました。 

 

  

 


